
                                 2009年10月26日 
ＫＣＰ － 同窓会会報 第５号 － ♪ 卒業生・修了生の皆さんへ ♪    最近よく異常気象という言葉を耳にします。ここ数年は残暑がいつまでも続いたりしていたのですが、今年は9月にはさわやかな秋風が吹き始め、本来の季節の移り変わりに戻ったように感じます。（もちろんいきなり豪雨が襲ったりとかはありますが）。 天高く馬肥ゆる秋。食べ物もおいしいし、勉強していても気持ちいいし、過ごしやすい季節になってきましたね。  さて、当校も１０月に入り、新入生を迎え新鮮な気持ちでスタートを切りました。進学した皆さんも長い夏休みが終わり、気持ちも新たに新しい学期を迎えたことと思います。    

卒業生の近況  コウ ケイライさんが、諸永先生の呼びかけに応えて、さっそく連絡をくれました。電話の声はとても元気そうで、大学生活も楽しんでいるようです。で、ケイライさんが教えてくれた連絡先は、さっそく チュ チャンホンさんのほうにメールで知らせましたが、チャンホンさん、学校からのメールが届かなかったり文字化けしているようだったら連絡してください。ケイライさんに、直接連絡してもらうようにします。そして、ケイライさん、今度は、学校にも顔を出してください。    今回は、チン ジョンランさん、コン スヒョンさんが、鈴木先生の「おしゃべりクラブ」に来てくれました。 ジョンランさんは、上智の大学院で研究生をやって いますが、勉強がすごく大変で前期試験も心配だと ちょっと弱音を吐いていましたが、それでも充実し ているようでした。                                   （なお、今は一時帰国しているそうです）  

 



    一方、コン スヒョンさんは、相変わらず 学校が、楽しくてしょうがないということ で、とても元気そうでした。         チン リョウさんとリ チョクさん が近況報告に来てくれました。 チン リョウさんは、現在、中央大 学大学院修士課程の2年生ですが、博士 課程に進むか就職するか考えていると ころだそうです。一方リ チョクさんは、 日本電子専門学校の２年生ですが、早く も就職の内定が出たそうです。ほんと良 かったですね。     現在日本大学の大学院に通っているコウ ライさんも来てくれました。今の勉強は  とてもやりがいがあって楽しいといっていました。   そして、チン リョウさんとコウ ライさんは、今年、大学院を目指している学生 にいろいろと貴重なアドバイスをしてくれました。どうもありがとうございます。       
 

 

 

 



学 校 行 事  9月にバス旅行がありました。今回は、千葉に行き、清水公園でアスレチックを、また、季節の食べ物というわけで、‘巨峰狩り’をしてきました。  ２月の日光旅行を経験した上級クラス学生が、てるてる坊主を作ってくれました。                     さすが上級だけあって、現在、最も旬な鳩山首相の顔を、てるてる坊主の顔に貼ったことが功 を奏したのか、最高のアスレチック日和になり ました。                       天気もいいので、気分もよく、おなかがすい                    たのか、持ち寄ったお弁当も、あっという間に完食。    みんな、とても楽しそうにアスレチックの  難関に挑戦していました。  ほんと、みんな生き生きしていました。                そして、おいしいと大評判だった、巨峰狩り。たくさんの学生が、 お土産を買っていました。                                       ＊ 編集担当 河島 ＊ 


